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文化芸術による子供育成推進事業

行人岳運営委員会が寄付

民児協が表彰報告

12/15
（木）

12/21
（水）

練習した成果を披露した生徒たち

表彰の報告をした川田会長（写真左）

　12 月 15 日、鷹巣中学校（瀨 戸口浩司校長・
127人）で文化芸術による子供育成推進事業の
巡回公演事業がありました。
　これ は 文 化 庁 が 選 定した 文 化 芸 術 団 体 が
オーケストラや演劇などの巡回公演を行う事業で、
当日は法村友井バレエ団（大阪市）によるバレエ
公演が行われました。
　公 演は団員のみの演目を行った後、事 前に
行 っ た ワ ー ク シ ョ ップ で 練 習 し た 生 徒 が
バレエを披露。会場は盛り上がりを見せていました。

　バレエを披露した３年の諏訪愛
あ い に

仁さんは「緊張し
たけど、衣装を着て皆の前で踊る時は自分の世界
に入り込めた。もっと踊りたいと思った」と満足
そうな様子でした。

　12 月 21 日、行人岳不動明王 廟
びょう

運営委員会の
阿多靖直委員長が町に寄付金を贈りました。
　これは平成 29 年の町道行人岳線開通日を記念
して、開通してから毎年町に寄付しています。
　阿 多 委 員 長 は「 今 年 は こ れ ま で 以 上 に
興 味 関 心 を 持 って もら い た い と、 行 人 岳 で
行われていた修 行について 記 載した 看 板など
を 設 置した。 寄 付 金 は 景 観 整 備 や 産 業 振 興
な ど 町 の 発 展 の 一 助 に な れ ば 」 と 話 し、
川添町長に目録を手渡しました。
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　12 月 21 日、長島町民生委員児童委員協議会
（ 川 田 幸 則 会 長 ） が 一 斉 改 選 後 の 新 役 員 で
川添町長に表彰の報告をしました。
　同協議会は、自主的・計画的な運営により活動実績
をあげている団体として、全国民生委員児童委員
連合会会長から優良表彰を受けました。
　川田会長は全国社会福祉協議会から功績が顕著な
かたに贈られる功労表彰を受けました。
　川田会長は「民生委員児童委員として 18 年間
活 動してきた。 今 後も高 齢 者の 安心・安 全な
暮らしや児童が元気で学べる環境づくりに努めて
いきたい」と話しました。
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川添町長に目録を手渡す阿多委員長（写真左）


